
VECINOS2 Noviembre 2019. Nº 339

Hoy, después de una semana
con un tremendo resfriado, ama-
nezco con fiebre y sensación de
que me falta el aire.

Intento coger cita por la fa-
mosa aplicación para mi médi-
co y no hay citas.

Después de llamar varias ve-
ces por teléfono al centro de
salud, sin éxito, decido acercar-
me a ver si me pueden dar allí
cita o verme en urgencias.

Por la mañana no hay urgen-
cias, está cerrado, atienden los
que están trabajando. Cuando
paso al centro me encuentro una
cola enorme para las “chicas” que
dan las citas. Solo hay dos.

La gente no espera ni a que

les digan un “siguiente”, les fal-
ta tirarse corriendo encima de
las mesas.

Las empleadas que atienden
están desbordadas, una cola
enorme, el teléfono... Por fin lle-
ga mi turno. Y una vez más mi
médico no está.

La empleada que atiende al
público busca inmediatamente
una lista para poder avisar a otro
médico y que me atiendan.

La pobre no puede llamar por-
que el teléfono no para de so-
nar, lo va cogiendo y según
atiende aparece en la pantalla del
teléfono otra llamada, y otra...

Yo estoy agobiada, porque me
falta el aire.

En ese momento me acordé
cuando fui a Buenavista a una
cosa de los dientes y había
cuatro personas atendiendo al
público, de cuando fui a
Palomarejos y había tres.

Por fin, la empleada consigue
hablar con un médico y me da
una cita.

Viendo que ella estaba ago-
biada por no hacer su trabajo
más rápido, le pregunto si sus
compañeras están de vacaciones
y me dice que no, que a media
mañana se quedan las dos solas,
con ayuda de la celadora, pero
que no dan más de sí.

Le he deseado paciencia y
mucha suerte, teniendo en cuen-

ta que empieza la vacuna de la
gripe, las prisas por vacunarse,
el frío, las bronquitis, etc.

Me sonríe y me dice: “con po-
der levantarme e ir al baño, que
hasta por eso nos ponen mala
cara…”

Y digo yo, ¿solo dos personas
para atender a todo el público
en el Centro de Salud del Polí-
gono?

¿Cuantos somos en el barrio?
Ellas son lo primero que te en-

cuentras para que te atiendan,
somos el barrio más grande de
Toledo y el que más falta de
personal tiene.

Yo pediría a mis vecinos que
luchemos entre todos a ver si

conseguimos mejorar esa situa-
ción, es nuestra salud y la de
nuestros familiares.

Esas chicas no pueden ser solo
dos, hay más de veintidós mil ve-
cinos en el barrio, faltan médicos,
enfermeros, esto se ha queda-
do abandonado a su suerte.

Somos más de veintidós mil
vecinos, el barrio más poblado
más del veintiséis por ciento y
el que más crece de todos, cada
vez vive en él más gente.

¿Alguien se anima a organi-
zar algo y entre todos conseguir
que nos solucionen un proble-
ma grave como es jugar con
nuestra salud?

Remitido por V. C.

Queja de una vecina sobre la falta de personal del centro de salud

La asociación de vecinos El
Tajo ha decidido modificar este año
el concurso de fotografía El Polí-
gono Míralo, centrado en imá-
genes de nuestro barrio, y trans-
formarlo en una exposición de fo-
tografía que ha sido gestionado
por el propio grupo de expositores.
La exposición se ha completado
con la maqueta de la estación de
ferrocarril y cuadros de Jesús
Martín.

La exposición ha sido patrocina-
da por la asociación de vecinos
con la colaboración del Ayunta-
miento, y creemos que resultado
ha sido más positivo al no haber
premios ni tener que ajustar cri-
terios para decidir estos. Ha sido
también más participativa puesto
que el grupo ha decidido prácti-
camente todo el modelo de pre-
sentación y espacios.

También se han encargado de
elegir entre las 90 fotografías la que
será la imagen del calendario anual
de la asociación correspondiente a
2020, que contará como es habitual
con la colaboración de diferentes
comercios y empresas de nuestro

barrio, del que 5.000 ejemplares
estarán a disposición de todo el ve-
cindario en nuestra sede y en co-
mercios.

La maqueta de la estación de fe-
rrocarril de Toledo y los cuadros de
Jesús Martin han tenido una gran
aceptación. Además, la maqueta se
expondrá en Santa Bárbara y la
Concejalía de Cultura está gestio-
nando que pueda contemplarse en
la propia estación de tren.

La exposición fotográfica en el Centro
Social ha tenido una gran acogida

Como resultado de esta buena
experiencia, muy interesante, los fo-
tógrafos y fotógrafas que han par-
ticipado han decidido constituirse
como grupo para desarrollar futu-
ras exposiciones y explorar posibles
cursos o sesiones de inicio a la fo-
tografía.

Si te interesa o eres aficionado
a la fotografía puedes ponerte en
contacto con este grupo a través de
la asociación de vecinos.

Inauguración de la exposición fotográfica.
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